



MOUSEMAT RGB

User Manual

ABOUT / О ПРОДУКТЕ



Red Square gaming presents first RGB mouse pad in its product line. Everything, that you enjoy about cloth mouse pads is there: great mouse control, reliable compatibility with all types of laser and optical sensor, nice feeling for your wrist. And now its adjusted with great looks of the RGB around the mouse pad, making your work place look even better.



Компания Red Square представляет первый в своем ассортименте мягкий тканевый коврик с многоцветной подсветкой. Все, что вы так любите у тканевых ковров: приятные ощущения для запястья, хороший контроль мыши, уверенная работа со всеми типами оптических и лазерных сенсоров теперь дополнено светопроводящим контуром, который создает поистине великолепный внешний вид Red Square Mouse Mat RGB, дополняя и ставя точку в образе Вашего сетапа.

SPECIFICATIONS / СПЕЦИФИКАЦИЯ

Size / Размеры	360x280x4mm
Connection / Подключение	USB
Cable length / Длина кабеля	1.8m
Voltage / Напряжение	5V

INSTRUCTIONS

1. The Mat can be used with a PC equipped with USB connectors.
2. The connection of the mat is better done with PC turned off.
3. On the top of the mat there is a backlight control button and a Micro USB connector.
4. The principles of setting the backlight can be found in the Chapter "setting the backlight" of this manual.
5. Do not spill liquids on the illuminated Mat.
In case of liquids, you should immediately disconnect the USB cable from the Mat and dry the device well (1-2 days)
6. It is not recommended to wipe the Mat and the case of lighting control with alcohol-containing liquids or other solvents.
7. Despite the fact that such actions do not affect the warranty, you should keep the device clean. Use a slightly damp (but not wet) napkin dampened with ordinary water. Before cleaning, turn off the device. After cleaning – let it dry for 10-15 minutes.

ИНСТРУКЦИЯ

1. Коврик может использоваться с ПК, оснащенным USB разъёмами.
2. Подключение коврика лучше осуществлять при выключенном питании компьютера.
3. На корпусе в верхней части ковра есть кнопка управления подсветкой и Micro USB разъём.
4. С принципами настройки подсветки можно ознакомиться в главе «Настройка подсветки» данного буклета.
5. Не проливайте жидкости на коврик с работающей подсветкой.
В случае попадания влаги следует срочно отсоединить USB кабель от коврика и хорошо просушить девайс (1-2 суток)
6. Не рекомендуется протирать коврик и корпус управления подсветкой спиртом, спиртосодержащими жидкостями или иными растворителями.
7. Несмотря на то, подобные действия не влияют на гарантию, следует держать девайс в чистоте. Используйте слегка влажную (но не мокрую) тканевую салфетку, смоченную обычной водой. Перед чисткой отключите девайс. После чистки – дайте просохнуть 10-15 минут.

SETTING THE BACKLIGHT НАСТРОЙКА ПОДСВЕТКИ

DEFAULT / ПО УМОЛЧАНИЮ: Red / Красный цвет

BUTTON ON THE BODY / КНОПКА НА КОРПУСЕ

Hold for 3 sec for «On / Off» / Зажмите на 3 сек для «Вкл/Выкл»

First press - green backlight

Second press - blue backlight

Third press - purple lighting

Fourth press - cyan backlight

Fifth press - yellow backlight

Sixth press - white backlight

Seventh press - color cycle

Eighth press - quick transfusion of colors

Ninth press - slow transfusion of colors

Первое нажатие - зелёная подсветка

Второе нажатие - синяя подсветка

Третье нажатие - сиреневая подсветка

Четвёртое нажатие - бирюзовая подсветка

Пятое нажатие - желтая подсветка

Шестое нажатие - белая подсветка

Седьмое нажатие - цветовой цикл

Восьмое нажатие - быстрое переливание

Девятое нажатие - медленное переливание

Назначение товара: аксессуары для компьютера

Подключение: 1 x USB

Материал изделия: Пластик/Металл/Резина

Область применения: обеспечение корректной работы компьютерной мыши.

Перед транспортировкой обратитесь к местным органам власти/перевозчику для уточнения правил и условий перевозки.

Изготовитель: Шенжен Метион Теч ЛТД

Адрес производства: 2ое здание, Хенгчанг роуд, ХуангТянь стрит, Баоан, Шенжен, Китай.

Импортер: ООО «ДИС-3» 121352, Российская Федерация, г. Москва, ул. Нежинская, д. 1, к. 2, офис 4.

Претензии от покупателей принимает: ИМПОРТЕР.

Произведено: Китай.

Техническая поддержка: service@red-square.org.

Дата производства товара: указана на упаковке.

Серийный номер: нанесен на упаковку.



The crossed-out wheellie-bin symbol means that you must not dispose of this product together with unsorted household waste. As electrical devices can contain harmful substances which may cause environmental damage or harm to your health if not disposed of correctly, please dispose of these products separately. As the end user, you are required by law to dispose of used electrical equipment at an official recycling point. For information about local recycling points, contact your local authority, civic amenity site or the business where you purchased this product. By disposing of electrical products at an official recycling point, you are doing your bit to ensure equipment is recycled correctly and professionally, and our environment is protected.

Wherever possible, remove any batteries before disposing of the device.

Under law, as a user you face risk of penalties if you dispose of devices and batteries illegally.



Символ перечеркнутого мусорного бака говорит о том, что это изделие нельзя выбрасывать в не рассортированный бытовой мусор.

В электроприборах могут содержаться вредные вещества, которые в случае неправильных утилизации или хранения электронных приборов могут навредить окружающей среде и здоровью человека. Поэтому их следует утилизировать отдельно. В качестве конечного пользователя вы по закону обязаны сдавать старые электроприборы на официальных сборных пунктах. Информацию об официальных сборных пунктах старых электроприборов вблизи можно получить в местных органах власти, местных предприятиях по утилизации отходов или в магазине, где было куплено это изделие. Если в приборе/устройстве имеются батарейки/аккумуляторы, их, по возможности, следует вынуть перед утилизацией прибора/устройства. Противозаконная утилизация приборов/устройств, батареек и аккумуляторов пользователем едет к санкциям согласно действующему законодательству.

TECHNICAL SUPPORT

Having technical problems with this product?

Send an email service@red-square.org

Если с этим изделием возникают технические сложности,
обращайтесь в нашу службу поддержки, быстрее всего
это можно сделать по почте service@red-square.org